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例会場　鶴岡市本町二丁目　ひざごや
②0707．2838

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．　みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

7増野聖讐31位閣離籍前月緒

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　64名
出　席　数　　　52名
出　席　率　81・25％

欠　席　者　阿部（公）君、阿部（裏）君、平
田（圭）君、金井君、松田君、
斉藤（得）君、栗谷君、佐藤
（忠）君、谷口君、辻君、金野
君、上林君

前回の出席　前回出席率　64・06％
修正出軒数　　　57名
確定出席率　89・06％

メークアップ　五十嵐（一う君一大阪RC
斎藤（栄）君一山形西RC
阿　宗　君一新庄RC
阿部（公）君一酒田RC
石井君、五十嵐（伊）君、今問
君、嶺岸君、谷口君、大竹君
鈴木（昭）君、鈴木（弥）君、高
橋君、佐藤（昇）君薮田君

一鶴岡西RC

ビジター　本間庄一君、斎藤繁雄君
一村上RC

ゲスト　市長、前鶴岡放送局長吉村音巨次君

ソ　ン　グ　我等の生業　リーダー三井健君

司　　会　会長　石黒慶之助君

章　二ト‥■　一・・1・‾

ります。第353地区では、3クラブ97名、近

く今年中には2校位が追加なります。近々日
のクラブが出来るだろうと思います。インタ
ーアクトクラブが福島に2校と鶴岡に1校あ

りますが、村上バストガバナーから御指示が
あり、1脚且鶴屋亘を会易とと宝、
ホス▲トク＿ラ之と上宝L塾担え三才、ホスト学

校として鵠周畠放霊鼠選墓室烏とのことで、
これについて、色々研究を重ね、受入るかど
うが目下わかりませんが、24日秋田に於ける
地区の委員会で決定になる予定です。
☆会員推選委員会が発足いたしました。委員
長に佐藤伊和治君、要員には、早坂源四郎君
谷口暗敏君、小池繁治君、3人の方を委員と
して御推選いたしました。

☆前会員吉村龍次さんは、4年前鶴岡をはな
れ、NHK中央放送局におられましたが、退
職され現在、プリントセンターの破折役をし
ているそうです。会員の中から是非懇談会を
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催したいとのことで、明日日日午後6時より
ひさごやで、吉村さんを囲んで懇談したいと
思いますが、希望者は、幹事まで御連絡して
下さい。

☆日月22日、英語弁論大会があります。例年
の如く、クラブからカップを贈呈することに
いたしました。

☆ボーイスカーウトに金20，000円を贈りまし
た。

☆8日山形西クラブがホストで、リーダーフ

ォーラムが開催され、午前7時から午後4時
まで、雅裳園で開かれ、323名が出席されまし
た。クラブからは、会長、中山（職業奉仕委
員長）、斎藤（栄）、会員選衝委員長、三井
（徹）、副会長、青少年委員長代理として、更
に小花さんが地区社会奉仕委員長、モデレー
ターには、横浜RCの白山先生。
議題として、職業奉仕の実践、クラブ会員

の増強、ロータリー財団について、地域社会

関係の評価、青少年の為の計画等、その前に
鶴岡西校交換学生リーナさんが会場にみえ、
拍手で迎えられ、交換学生への関心が高まっ
たように思われましたし、或いは、来年あた
りは希望校が随分ふえるんじゃないかと感じ
て参りました。午後から、グループ別の討論
会、クラブ会長部会、職業奉仕委員長部会、
会員選衝委員長部会、青少年委員長部会、3
地区連合年次大会組織委員会部会。
会長部会を申し上げますと、ロータリー財

団について、スライドで教育を受けてまいり
ました。年間の経費が超過してまいり、次年
度においてほ、寄付金では収支がとれないじ
やないかというむづかしい点にきているそう
です。当クラブは幸いに張先生のお骨折で、
現在300％ロータリー財団クラブとなってお
ります。まだ100％もあるそうです。当クラ
ブの300％クラブとして、私共誇るべきクラ

ブと思っておりましたが、中には、2，100％

というクラブもあります。世界第2位で横浜
クラブが1，100％このような熱心なクラブも

御座います。出来れば1人1ドルでなく、年
間2ドル位づゝ拠出しなければならない時期
がくるじゃないかと思います。

☆会長部会について
社会奉仕について、ロータリーの社会奉仕

は、まづ第1に伐きかけて、金でなく、能力
や智恵をもって色々な団体に佃きかけ、社会
奉仕をやるのが方法で、それが出来ない場合
は、僅かの出資でその目的を達成することが
第2の方法である。第3にはどうしても出来
なければ、クラブだけでもよいという事が原
則だそうです。私達は足と頭で奉仕するこの
ような指導でした。この問題は理事会でも話
しましたが、例えば駅前の施設にロータリー

のマークが果たしてよいかどうかの問題、こ
の問題については社会奉仕委員会で御検討飼
います。

次に無関心なロータリーアンはどうしたら
よいか。これは今年度RI会長の話のように
（参加し、敢行しよう）からしても、どうも

無関心な会員がいるので、なんとか激励して
参加し、敢行するような会員にしてもらいた
い。その方法等で色々検討もありました。次
に盾住所と事業所が、別々のクラブの地域に
ある場合、そのクラブに入るわけですが、居
住所でも、かまわないという新しい規則でご
ざいます。色々こまかい問題については参加
会員が分担しておりますので、後で御報告飼
います。

☆小花君
ロータリーを身につける為に色々な会合が

あります。一番大きいのは地区大会で、その
外、色々な会合がありますが、現在地区に3
つの県があり、県外地が主催となるとなかな
か出席が困難であります。
その実情を勘案して各県毎にやることにな

りましたが、それを又更に小分けをしてクラ
ブ会員が全員出席出来るよう、3つの県を更
に3つに分けて開こうとなったわけです。こ
のフォーラムを9回に分けて開かれるわけで

すが、この会議は全員出ていただく主旨で、
各委員会毎、出来れば全員の出席を厭います

☆張　君
22日開催のフォーラムに国際奉仕のモデレ

ーターとして、おうせつかりましたが、アソ

ケー下により、皆様の御意見や御援助をお蔽
いしたいと思います。

幹事報告

会報　郡山、村山、米沢、石巻東、天童
変更　石巻東　9月14日　午後5時半

つゝじ園

チャーター

福島　県田島RC lO月13日13時
於田島小　　￥3，500

宮城県亘理RC l1月17日　日時30分
於亘理小　　￥3，500

熊本県玉名RC l1月13日12時50分

於玉名市民館　￥3，500

献　　立

刺身一鯛　天ぷら、大根おろし
お汁一豆腐、茄子
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